



Comunicado de prensa

Ayudas humanitarias a familias vulnerables en Tauramena

Iniciando la Semana Santa, la primera autoridad del departamento César Ortiz Zorro, atendió familias afectadas por la más reciente temporada invernal.

Yopal, abril 01 del 2014. En un gesto de solidaridad y compromiso con las comunidades más vulnerables, el Gobernador entregó ayudas humanitarias a 135 familias campesinas, que sufrieron afectaciones debido a eventos naturales derivados de las precipitaciones.

Hogares de las veredas, Cuernavaca, Juve, Guafal, Chitamena Alta, Tunupe, Visinaca, Jagüito y Delicias, recibieron elementos de primera necesidad, como soporte a afectaciones sufridas en cultivos.

El Mandatario estuvo acompañado por el alcalde Javier Álvarez, el director de Gestión del Riesgo Guillermo Velandia y organismos de socorro locales, quienes trabajaron conjuntamente para llevar a cabo esta importante acción humanitaria.

Los elementos, discriminados en kits de mercados, colchonetas, hamacas, cobijas y toldillos, hacen parte del stock de ayudas con que cuenta el departamento, para la respuesta oportuna a los desastres naturales y/o antrópicos.